



Ivorra / Sarrià

Sarrià / Barcelona

750.000 €

Yo no creía en el amor a primera vista hasta que empecé a trabajar aquí, y ahora ya no puedo contar la de veces que me he enamorado de un piso. Aquí un claro ejemplo, porque es un nido maravilloso. Colorido, funcional, con su terracita, sus ventanales... Flechazo inmediato.

Este piso tiene 105m² repercutidos (95m² de piso y 20m² de terraza) y es una primera planta en un edificio de solo dos plantas con una puerta por planta. Se reformó entero en 2017 (acabados de alta calidad). Tiene recibidor, salón-comedor con salida a terraza y un estudio, cocina abierta y equipada, lavadero, dos habitaciones (una doble), un estudio/apartamento/habitación doble, trastero y dos baños completos (uno en suite). Tiene aislamiento térmico y acústico, armarios empotrados, parquet natural, techos con volta catalana, ventanas de climait doble, calefacción por radiadores, aire acondicionado y ventiladores de techo. La finca es de 1880 y no tiene ascensor.

Ref: THH3418



- 103 m²
- 3 Habitaciones
- 2 Baños
- AACC
- Calefacción
- Trastero
- Terraza
- Armarios empotrados
- Exterior



Acerca de Sarrià

Sarrià-Sant Gervasi, un distrito lleno de elegancia y encanto en **Barcelona**, es un oasis de tranquilidad en medio del bullicio de la ciudad. Conocido por sus amplias calles arboladas y sus **exclusivas zonas residenciales**, aquí se encuentran lujosos apartamentos en edificios modernistas y elegantes **casas unifamiliares con jardines privados** y vistas a la montaña. Delimitado por la Sierra de Collserola y la Avenida Diagonal, Sarrià-Sant Gervasi es el lugar perfecto para disfrutar de un estilo de vida tranquilo y sofisticado. Sus calles están llenas de boutiques de lujo, restaurantes de alta cocina y exclusivos clubes sociales, donde se puede disfrutar de la buena vida en un entorno privilegiado. Con una **excelente conexión al transporte público** y una amplia oferta de servicios, Sarrià-Sant Gervasi invita a sus residentes y visitantes a disfrutar de lo mejor que Barcelona tiene para ofrecer.



Sobre nosotros

The Home Hunter es una agencia inmobiliaria con más de 10 años de experiencia con las mejores propiedades de Barcelona, Madrid, Empordà y Andorra. Entendemos y comercializamos desde el cariño y la transparencia, ofreciendo una experiencia diferente, honesta y cercana. Nuestra visión nos ha convertido en una de las marcas más reconocidas del territorio, siendo la inmobiliaria con más seguidores de España. Síguenos en @thehomehunter_

No somos una inmobiliaria cualquiera, añadimos valor al proceso y acompañamos a nuestros clientes a una experiencia completa, donde es posible comprar, reformar, decorar y vender con las mismas personas. Somos mucho más que una inmobiliaria. Conocerás un equipo comprometido, cercano y formado por personas talentosas y apasionadas por encontrar un hogar para cada historia. Personas que hacen todo lo posible para ayudarte a vivir de la manera que sueñas. Hacemos de la inmobiliaria algo placentero y eficaz.